
令和４年 学校教育目標
夢をはぐくみ、心豊かにたくましく生きる中南っ子の育成

上天草市立中南小学校 学校便り 令和４年１０月７日
第９号
文責 校長 松本 誉

頑張りました 陸上記録会
9月29日（木）、松島総合運動公園グラウンドにて3年ぶりに天草郡市小体連

記録会上天草部会が開催され、5・６年生が出場しました。これまで、体育の時
間や放課後等を使って練習に励み、１００ｍ、８００ｍ、走り幅跳び、走り高
跳び、ソフトボール投げ、４００ｍリレーの各種目で記録更新に向けて一生懸
命取り組みました。
コロナ禍のため、これまで他校の児童との交流がなかなかできませんでした。

しかし、3年ぶりの開催となり、みんな、張り切って出場しました。5，6年生
にとっては初めてとなる陸上記録会となり、他校の児童と競い合うという貴重
な経験の場になったと思います。なかには「中学校では陸上をがんばりたい」
と話してくれた子もいました。
保護者の皆様には、お忙しい中に応援ありがとうございました。

通知表を配付しました
今年から、通知表の配付を年2回（10月、3月）とし、前期通知表を本日配付しました。
私も、先日すべての児童の通知表を見させていただきました。各担任より「発表がとても上手になった」「漢字の

練習をしっかり頑張り定着した」「友達に優しく接していた」など４月からの成長をしっかりと見取り、コメントが
記入されていました。
各家庭でも、通知表を話題にしていただき、これまでの頑張りとともに後期の目標等について親子で話し合ってい

ただければと思います。
なお、期間があまりありませんが、返却の際には家庭からのコメント、印鑑漏れのないようお願いします。

全国学力・学習状況調査の結果について
4月19日、6年生を対象に全国学力・学習状況調査が実施され、先日結果が通知されました。中南小学校の結果の

概要は以下の通りです。
【学力調査】全国平均との比較
国語：全国平均を下回っている。
算数：全国平均を上回っている。
理科：全国平均をわずかに下回っている。

（よくできていた問題）
国語：「漢字を正しく使う」「大きさ、配列に注意して書く」「必要なことを質問し、話し手が伝えたいことや自分

が聞きたいことの中心を捉えること」
算数：「プログラミング思考を使った図形の問題」
理科：「実験で得た結果を、問題の視点で分析して、解釈し、自分の考えを持つこと」

（課題が見られた問題）
国語：「登場人物の相互関係について描写を基に捉えること」「文章全体の構成や書き表し方などに着目して、文や

文章を整えること」
算数：「表の意味を理解し、全体と部分の関係に着目して、ある項目に当たる数を求めること」「目的に応じて円グ

ラフを選択し、必要な情報を読み取ること」
理科：「観察などで得た結果を、他者の気付きの視点で分析して、解釈し、自分の考えを持つこと」

【学習状況調査】
（よかった項目）
「自分にはよいところがある」「先生はあなたの良いところを認めてくれていると思う」「学校に行くのは楽しい」

「算数の勉強は好き」など
（課題が見られた項目）
「毎日、同じくらいの時間に寝ている」「毎日、同じくらいの時間に起きている」「携帯電話・スマートフォンなど

の使い方について家の人と約束したことを守っている」など
今後、分析をしっかりと行い、授業改善・学力充実等の取り組みへとつなげていきます。

学習の様子より（２年） 全校PTA活動
いつも元気いっぱいの2年生です。 １０月１日（土）、大矢

今、算数でかけ算九九の学習中です。教室をのぞいた時には、 野総合体育館で全校PTA

三の段の学習を行っていました。一生懸命、かけ算九九を覚え 活動として熊本県スポーツ

ようと練習する声が聞こえてきました。 協会より齊藤久允様を講師

かけ算九九は、算数の学習の中でもとても重要なスキルです。 にお招きし、「アクティブ

私も小さい頃、お風呂の中で練習したり、友達と競争したりし チャイルドプログラム」の

ながら覚えたことを思い出しました。 活動を行いました。

しっかりと覚えてこれから学ぶ様々な計算において自由に計 当日は、親子・職員合わせて41名の参加でした。音楽を流

算できるようなってほしいですね。 しながらリラックスした準備運動からはじまり、新聞紙を使

校長室でも暗記チャレンジ受け付けます！ った遊びなどとても楽しく行うことができました。

参加された皆さん、ありがとうございました。
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